

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

労働の変質を糾し 真に図る労働運動の創造を

—2.10 オ32回臨時地本大会 压倒的成功をかちとる—

オ32回地本臨時大会は、2月10日、千葉市・青雲閣で開催され、代議員・傍聴者300名が結集し圧倒的成功をかちとった。
この間の革マル派とともに追ついする一部反動分子による規約・規則無視・組織破壊攻撃に対する怒りと、決然としてこの理不尽極まる攻撃を粉碎し、動労本来の階級的・戦闘的労働運動を守り、自らの職場と生活を守り、激動の八〇年代を階級的に切り開く労働運動の先頭に起たんとする決意に燃えた組合員が早朝から続々と結集し、この圧倒的高揚の中で、労働千葉地本、四〇名組合員の進むべき道ははつきりと確認されたのである。

労働の戦闘的伝統を正しく継承する者はわれわれだ！

このオ32回地本臨時大会の圧倒的成功は、**オ一に**「2・10 水本集会」を理由として、千葉地本の大会開催を認めない。とする中央本部・及び革マル派とともに追ついする一部反動分子の攻撃をはね返し、**水本**・**三里塚敵対**・**貨物安定宣言**をテロ・リンチによってセクト的に引きまぬそうとする労働運動の改革を呼びかけ、**オ二に**激動の八〇年代労働運動のあるべき方向性を全労働者・人民に呼びかけるものとしてかちとられたのである。

反対同盟、熱烈な連帯の挨拶

大会は9時40分、奥総務財政部長の発言のことで始まり、議長団に片岡（津田沼）、大須賀（成田）両代議員を選出、奥川委員長の決意をこめたあい

労働千葉

79.2.12
No. 31

国鉄動力車労働組合

千葉市要町二一九（動力車会館）
(鉄電)二二五八八九 (公衆)四三二二七一〇七

水本（完結する会）開会。三里塚連絡。貨物安定宣言廢棄
全代議員満場一致、向う方針を確認！

かつ、西森副委員長からの経過報告、中野書記長からの方針提起の後、支援共済会議・浅田光輝世話人、三里塚芝山連合空港反対同盟・石橋副委員長、石井武実行役員からの熱烈な連帯のあいさつをうけて昼食に入った。午後から提起された方針案の討議と「元号法制定化策動粉碎のために」と題する丸山照雄（日蓮宗僧侶）、「労働運動の現状と労働千葉地本の位置」と題する高島喜久男（労働運動研究家）両氏の講演を受け、闘争宣言を採択・組合歌合唱、そして奥川委員長の音頭による团结ガンバローをもって終了していった。

労働者本質的利益を守るべくへ
われわれはオ32回臨時地本大会をして労働運動の新しい歴史「戦闘的労働運動復権」に向って確信にみちた歩を踏み出した。

体制的危機の深化の中で八〇年代の労働運動が厳しい闘いを強いられることは必至である。そのような情勢の中で「水本」謀略」「貨物安定宣言」という変質した路線で組合員の利益が守られるはずもないことは明白である。われわれがめざす闘いは労働本来の戦闘性に立脚し、労働者の本質的利益を守る闘いである。



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！